



国際ロータリー第2770地区 第12グループ

川口北ロータリークラブ

例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2F
例会日：毎週水曜日 点鐘 12:30
事務所：〒333-0866 川口市芝 2-4-25
TEL：048-423-0440 FAX：048-261-9756
E-Mail：kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp

No. 11



2013-14 年度増田会長年度テーマ

*One For All And
All For Service*

一人はみんなのために、みんなは奉仕のために
みんな集まれ！！ この指とまれ！！



会長	増田 徹
会長エレクト	山口久仁幸
副会長	榎 孝夫
幹事	千葉 秀樹
クラブ広報	西田 宗平
SAA	磯 利昭
会計	森田 康之

【本日のプログラム】
第1828回 10月9日
川口北・川口むさし野 RC 合同例会
☆埼玉県立川口北高等学校
校長 渡邊秀昭 様

【次回のプログラム】
第1829回 10月16日
☆米山奨学生
イ・ジュウヨン 様

Rレート 10月=100円

★本日のBGM★ 「里の秋」「トゥ・ヤング」「テンダリー」

第1827回 10月2日(水) 例会記録

★ソングリーダー★



小林 忠 会員
★乾杯★



菅 祐伸 会員

▲米山功労者 増田徹会長
第2回マルチプル



★増田 徹会長挨拶★



皆さんこんにちは。まずは9月18日の例会以降ここ2週間のご報告をいたします。9月20日金曜日川口北東ロータリークラブ創立30周年チャリティゴルフコンペが開催され、楨会員、切通会員と私で参加して参りました。場所は栃木県の南摩城カントリーで、私たちは第1組目7時30分のスタートでラウンドが終わったのがなんと12時30分。それからパーティ開始まで3時間待ちまして、成績発表に期待して待ち続けましたが、切通さんが飛び賞で御米。楨さんが飛び賞でゴルフバッグが当たり、私はその荷物運びで終わりました。来週は2770地区の地区大会記念ゴルフ大会がありますのでそちらで頑張ります。続いて9月27日はむさし野さんと合同でアドリアン君のバースデイパーティーを蕨で開催しました。週報に載っていますが、森川青少年委員長の実に見事な司会進行で、盛り上がりまして、アドリアン君もプレゼントの山で、大変喜んでいました。続いて3日前の日曜日、親睦委員会担当の屋形船貸切のハゼ釣り例会がありました。参加者は少なかったのですが、秋晴れの中、貸切ですので実に贅沢に優雅にそしてのんびり、都心のビル群を川面から眺め、静かにじっと竿の先を見つめ、私は最後まで竿の先を見つめて終わりましたが、週報に載っているように、一番の大物を大杉さんのお孫さんがゲットしました。午後からはお台場に船を浮かべ、揚げたての天ぷらに舌打ちをしながら、お酒と雰囲気にも酔いになり、実に楽しい一日を過ごすことが出来ました。参加できなかったメンバーも来れたらよかったのになあというのが参加者の意見でありました。今年もこの秋、冬と親睦委員会で一生懸命喜んでもらえる

企画をしておりますので、参加できなかった方も、ぜひ次回にご参加お待ちしております。さて今月は職業奉仕月間と米山月間です。職業奉仕をネットで検索するとすべてのデータがロータリーの関してのものだけでした。他の奉仕についてもネットで検索してみると、たとえば、社会奉仕は社会の利益や福祉のために労力、金品などを提供する行為。国際奉仕は海外ボランティアについてとか、青少年奉仕はJICA青年海外協力隊とか、勿論それぞれの奉仕についての検索結果にはロータリーの項目が多いのですが、ロータリのことばかりではないのです。ところが職業奉仕の検索はすべてロータリーのことのみです。これはまさに職業奉仕は、ロータリーの団体のみが行う奉仕活動を意味しているのだと思います。職業奉仕がロータリーの看板と言える所以(ゆえん)だと思います。しかし職業奉仕の理念はロータリークラブだけのものではなく、経営学にあってしかるべき理念であると思います。He profits most who serves best '最も奉仕する者最も報われる' 'しかし現実にはどうでしょうか？大企業でも中小企業でも経営者のモラルの低下等で不祥事が絶えません。企業名を言ったら切ないぐらいですが、その中にはロータリーメンバーの経営者もいるかもしれません。経営者として信念を持つことは当然であります。正しい信念、理念を持ち、その信念を何があっても曲げずに、押し進める事が大切です。その経営理念に He profits most who serves best を掲げることがロータリアンとして必要ではないでしょうか？皆さん、東京中央銀行という名前を聞いたことがありますか？かの有名な視聴率40%を超えた、半沢直樹が所属している銀行です。彼は正義感が強く、職業を通じて、世のため人のために一生懸命尽くす。一度決めたら貫き通す。まさにロータリーメンバーにしたい人物であります。そして逆に、大和田常務にロータリーの職業奉仕の精神があったならば、倍返しも土下座もしないで済んだのになあ~と思ってドラマを見ていました。職業奉仕はまさに半沢直樹の精神そのものだと思います。ただし言葉使いが悪いと出向させられるかもしれませんのでご注意ください。以上をもちまして会長あいさつと致します。

★千葉 秀樹幹事報告★

1. 10月の例会スケジュール

- 10/02 職業奉仕部門
隅内道三委員長
- 10/09 川口北・川口むさし野 RC 合同例会
埼玉県立川口北高等学校長 渡邊秀昭様
- 10/16 米山奨学生イ・ジュウヨンさん（韓国）
米山奨学会長谷川増進委員長

2. 地区セミナー

- 10/14 RLI パートI 対象者：山口エレクト
埼玉会館 9時受付



◆親睦委員会◆

奈良 栄一郎委員

9/29(日)親睦移動例会隅田川
屋形船はぜ釣り例会の報告です。
当日は合計 11 名の参加でした。
天候に恵まれ楽しく過ごすことが
できたと思います。



西田 宗平委員

11/3(日)の移動例会ですが、
アドリアン君を富士山へ連れて
行きたいと思い、ハトバスツア
ーを企画いたしました。多くの
皆様のご参加よろしくお願いい
たします。



★委員会報告★

◆米山奨学金

藤原 忠雄委員長

今月は米山月間です。皆様には
8/1 より依頼書、納付書をお渡
しをしていますと思います。本日
までに 10 名様よりご協力をい
ただいております。100%を目
標に頑張っておりますので、ご
協力お願いいたします。



◆クラブ広報委員会

西田 宗平委員長

「ロータリーの友」誌、「ガバナ
ー月信第 13 号」のご紹介をい
たします。横書き P.8 「わた
しが考える職業奉仕」・縦書き
P.4 「絶えたるを継ぎ廃れたる
を興す」・横書き P.34 「模擬店で東日本大震災復興
支援」当クラブの記事が掲載されました。（左下）



「ガバナー月信第 13 号」(前年度)
「南三陸町の漁協青年部に義援
金」当クラブの記事が掲載され
ました。(下)
皆様ご覧になってみて下さい。

川口北RCは6月14日(金)田原ロータリー第2520地区 仙
台西RC西條芳樹会長を通じて宮城県南三陸町の宮城黒油業
協同組合 歌津支所 青年部に義援金¥306,784 をご支援さ
せていただきました。義援金は5月12日(日)川口市内の「ま
ふるさと祭り」でのトップコンの収益金と会員の善意の義
援金です。その様子が埼玉新聞の記事になりました。

南三陸町の漁協
青年部に義援金
提供

全ての義援作業が終了した8月末、川口北RCから新聞掲載記事の投稿が来ました。どこに載せるか?ガバナー挨拶の裏に載せられました。大震災の継続支援、立派です。

★アドリアン・ウィーゼ君★

誕生日会をしてい
だきありがとうございます。
いました。



★本日の卓話★

職業奉仕部門 隅内道三委員長 (川口東RC)



今日、世の中は儲け優先から「経済と倫理」の調和
を求める方向に変化しているように思われます。リー
マンショック後の米国では、今、コア・バリュー
経営(中核的価値を備えた経営)が注目されています。
利益は経営の目的ではなく手段である。会社の存続
に利益は必要だが、これまでのように株主利益の最
大化を目的とする限り、もはや会社は存続するこ
とはできない。利益創出は必ず従業員やその家族、事
業を補完してくれる協力企業や地域社会に還元して
こそ存続が許されるという考え方がコア・バリュー
経営です。つまり、企業は社会に価値還元するから

こそ存続が許されるという考え方がコア・バリュー経営です。つまり、企業は社会に価値還元するからこそ存在する意義があるという思想です。翻ってロータリーの目的(綱領)に目を転じてみますと、「経済と倫理」の調和をすべてのロータリアンに求めていることが分かります。特に第2項において、職業上の高い倫理基準をロータリアン各自が保持することを奨励しております。この第2項の特徴は、他の三つの項目に比べると極めて内省的な内容であり、常に自己を律して、職業倫理を高め続けることをロータリアンの第2項の目的としています。ロータリーにおいては「職業」をボケーションと称しています。これは、職業を生活や儲けの手段と位置付けるのではなく、社会や人々のために尽くす「天職」と位置付けている証です。その意味において「職業奉仕」とは、職業人たるロータリアンの中核的価値観の形成を促進する大切な役割を担っているものと考えられます。本年度から、ロータリーの綱領がロータリーの目的に改定されました。この機会に、その改定の内容に触れさせて頂きますが、改定の要点は、まず、①長い間、神学論争的に続いていた英文の「object」の邦訳を「綱領」から「目的」に変更した点です。次に②邦訳の「鼓吹」や「育成」が繰り返される表現が改定されるとともに、全文が平易で現代的表現に改定されたことです。これにより、目的の意味がより分かりやすくなりました。最後に③「奉仕の理想」が「奉仕の理念」に改定されたことです。これにより「理想」というファジーな表現が「理念」という明確で指示性の高い表現に改められました。このことでより実践規範的な解釈が可能となったように思えます。勉強不足で至らぬ卓話となりましたが、本日は職業奉仕に関する卓話の機会を与您頂き誠にありがとうございました。深く感謝申し上げます。



★ニコニコ報告★ 奈良 栄一郎委員長

隅内道三様 本日はお招きいただき誠にありがとうございました。



増田 徹 隅内委員長本日は宜しく願い致します。

千葉 秀樹 隅内様今日はよろしく願い申し上げます。

今村 勲 隅内様卓話ありがとうございます。

大杉 能弘 隅内先生卓話ありがとうございます。

切通 勇次 隅内様卓話楽しみにしています。

小林 忠 隅内様卓話よろしくお願いします。

菅 祐伸 会長今度釣りの楽しみ教えてください。

田中 一任 隅内様本日は宜しく願いします。

西田 宗平 体調には気を付けて下さい!

延島 三男 隅内様卓話楽しみにしています。

原 浩明 隅内様卓話よろしくお願いします。

藤原 忠雄 隅内様宜しく。10月は米山月間ですので皆様ご協力お願い致します。

森川 昌紀 隅内委員長本日は宜しく願いします。

森田 康之 職業奉仕部門 隅内委員長卓話楽しみにしています。

山口久仁幸 隅内委員長今日は雨の中ありがとうございました。

奈良栄一郎 隅内様卓話ありがとうございます。

17口 20,000円 累計 318,000円

皆様 誠にありがとうございました。 

★出席報告★ 奈良 栄一郎委員長

会員	出席	計算	MU	%
27	18	22	2	90.9